

PUBLIK

Jumat Curhat Anggota Polres Sumbawa Barat Bersama IKBH di Pure Mertha Sari

Syafruddin Adi - SULTENG.PUBLIK.CO.ID

Jan 13, 2023 - 21:02



Sumbawa Barat NTB - Jum'at Curhat Polres Sumbawa Barat yang merupakan program Rutin Kapolres Sumbawa Barat bersama Ikatan Keluarga Besar Hindu (IKBH) bertempat Pure Mertha Sari Kelurahan Telaga Bertong Kabupaten Sumbawa Barat jumat 13 Desember 2023.

" Alhamdulillah siang hari ini kita dapat berkumpul dalam kegiatan Jumat curhat di Pure Mertha Sari. Kegiatan ini juga perintah dari Mabes Polri dan diharapkan anggota bisa menyampaikan curhatnya atau keluh kesahnya," Kata Wakapolres Sumbawa Barat Kopol Jamaluddin S.Sos melalui Kasi Humas IPDA Eddy Soebandi, S.Sos

Eddy mengatakan, sementara itu Ketua IKBH Brigadir I Wayan Suardiyasa menyampaikan bahwa pure ini di bentuk tahun 2007 dan inilah keadaan pure Mertha Sari serta saat ini saya di tunjuk menjadi ketua IKBH.

"Untuk Penasehat kami adalah AKP Made Sugiarta, SH. Sebagai Kasat Lantas yang selalu mendukung semua kegiatan kami selama ini di pure. Sedangkan untuk pendanaan di pure kami melaksanakan secara swadaya dan kami berharap kegiatan kami dapat didukung oleh pimpinan," harapanya

Lanjutnya, dengan dilaksanakan kegiatan silaturahmi ini diharapkan kita sebagai anggota Polri bersama-sama tetap menjaga kerukunan dan kekompakan di dalam institusi Polri, karena tugas kita adalah memberikan rasa aman dan nyaman di masyarakat, tentu kita juga bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat Kabupaten Sumbawa Barat.

Selanjutnya Penasehat IKBH AKP Made Sugiarta, SH berharap kepada pimpinan Polres Sumbawa Barat bisa mendukung kegiatan ibadah anggota kami di Polres Sumbawa Barat sesuai dengan ajaran agama hindu yaitu tri hita karena yang meliputi hubungan dengan sesama manusia, hubungan dengan alam sekitar dan hubungan dengan ke tuhan yang saling terkait satu sama lain yang harus seimbang, selaras antara satu dan lainnya.

" Apabila keseimbangan tercapai manusia akan hidup dengan menghindari daripada segala tindakan buruk, hidupnya akan seimbang, tenteram dan damai," ucapnya

Perlu diketahui dalam kegiatan jumat curhat hadir di Pure Mertha Sari Waka polres Sumbawa Barat Kopol Jamaludin, S.sos. Kabag SDM Polres Sumbawa Barat Kopol Ibrahim. Kabag Ops polres Sumbawa Barat Kopol Iwan Sugianto, SH. Kasat Binmas Polres Sumbawa Barat AKP Rahmansyah. Kasat Intelkam polres Sumbawa Barat AKP Yunus Lobar SM. Kasat Sabhara polres Sumbawa Barat. Kasat Narkoba polres Sumbawa Barat AKP Muh. Fatoni. Kasat Lantas Polres Sumbawa Barat AKP Made Sugiarta, SH. Para Perwira Remaja Polres Sumbawa Barat dan Anggota polres Sumbawa Barat. (Adb)